

Zwei Jahre, drei Fan-Fahrten

Bayern-Fanclub „Insider FCB Plattling“ hält Jahreshauptversammlung

Plattling. Der Bayernfanclub hat vergangenen Samstag seine Jahreshauptversammlung im Hotel zur Isar abgehalten.

Vorsitzender Charly Reisinger begrüßte 29 Teilnehmer, darunter auch zweiten Bürgermeister Franz Geisberger. Aktuell zählt der Verein 216 Mitglieder. Nach dem Kassenbericht durch Kassier Daniel Gruber trug Klaus Möse den Kassenprüfbericht vor. Anschließend wurde der Kassier einstimmig entlastet.

Es folgte der Tätigkeitsbericht zum Jahr 2021. Erwähnt wurden verschiedene Veranstaltungen und Aktivitäten wie beispielsweise die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen, die einzige Fanfahrt zum Spiel gegen Hoffenheim und die Weihnachtsfeier mit einer Versteigerung „To Go at Home“. Vom Erlös konnten 300 Euro an den Malteser Herzenswunsch Krankenwagen gespendet werden.

Coronabedingt musste auf das

jährliche Sommerfest, den Volksfestauszug sowie das Volksfest, den Vereinsausflug nach Dresden und die Teilnahme an der „Ferien mit Pfiff“-Aktion der Stadt Plattling verzichtet werden.

Im Rückblick auf das Jahr 2022 verwies Charly Reisinger auf die Teilnahme am Volksfest, Sommerfest und Nibelungenfest und zwei Fanfahrten mit dem FCB-Fanclub-Programm.

Abschließend gab Vorstand

Charly Reisinger die Termine für das kommende Jahr bekannt. So finden die ersten Mitgliederversammlungen am 14. und 21. Januar statt. Am 11. Februar folgt eine Fanfahrt zum Spiel gegen Bochum und am 11. März eine Fanfahrt zum Spiel gegen Augsburg. Für den 3. Dezember ist die Weihnachtsfeier im Hotel zur Isar angekündigt.

Der Erlös der Versteigerung von 300 Euro geht diesmal an die Schützenhilfe. – pz